



LECCIÓN 23

Escatología

¡Cristo juzgará este siglo malo! Parte 2

1

Pre-comprensión del tema- Actividad oral y escrita

Recordemos lo que aprendimos en la lección anterior; completa las frases escogiendo la opción correcta:

- Todo lo que acontece en el siglo malo es _____

Efímero	Bueno	Divertido
---------	-------	-----------

- El siglo malo será destruido en _____

El Arrebatamiento	La Tribulación	Ahora en este tiempo
-------------------	----------------	----------------------



El "Ecumenismo" es la reunión de todas las religiones y está encabezada por la religión católica, pero también la iglesia apóstata hace parte de esto por cuanto dejó de seguir el camino del Señor. ¡No te dejes engañar! Los hijos de Dios no tenemos nada en común con las religiones que niegan a Dios y su Palabra. (Lee 2 Corintios 6:14-15).

Bendiciones hermanitos y hermanitas, en la clase anterior aprendimos que el presente siglo malo y perverso será destruido por el Señor durante los juicios de la Tribulación; Cristo juzgará toda la estructura de pecado con cada uno de los sellos, trompetas y copas que ya conocemos, y esto lo hará para establecer su Reinado de justicia y santidad. ¡Aleluya! Todos los pecadores serán destruidos, y las naciones pecadoras serán quebrantadas como vaso de barro por el Rey. En esta y la siguiente clase estudiaremos el capítulo 17 del libro de Apocalipsis, veamos:



Versículo para memorizar.

"Vino entonces uno de los siete ángeles que tenían las siete copas, y habló conmigo diciéndome: Ven acá, y te mostraré la sentencia contra la gran ramera, la que está sentada sobre muchas aguas; con la cual han fornicado los reyes de la tierra, y los moradores de la tierra se han embriagado con el vino de su fornicación"

Apocalipsis 17: 1-2

2

Aplicación del tema

El capítulo 17 de Apocalipsis habla sobre el **Juicio sobre La Gran Ramera**, es decir, el sistema religioso del mundo, la reunión de todas las religiones que van en contra del verdadero Evangelio; esta reunión se llama "Ecumenismo" y, como vimos antes, quien lidera este sistema es la Iglesia Católica desde Roma.

La principal característica de la estructura mundana es la Fornicación, y todo esto hace parte del siglo malo que estudiamos en la clase anterior; hay varios tipos de fornicaciones, estudiaremos 3 tipos de ella, veamos:

Fornicación espiritual: Es lo que practican todas las religiones, pues están alejadas del único y verdadero Dios, el Padre, Jesucristo y el Espíritu Santo. Hay religiones que tienen muchos dioses con otros nombres, también hay religiones que dicen adorar a Jesús, pero este NO es el Jesucristo de la Biblia; los católicos, los mormones, los testigos de Jehová, etc., tienen un falso Cristo, pero lo peor es que muchos que se llaman "cristianos" también tienen un falso Cristo; estos son los apóstatas, los que predicán de pactos con dinero, de riquezas en esta Tierra, etc., todas estas personas en realidad adoran a Satanás y hacen parte de la Gran Ramera.





Fornicación con el mundo: Esto hace referencia a practicar las costumbres del mundo; todas las personas mundanas practican esta fornicación, pero también aquellos que habiendo recibido a Cristo anhelan y buscan practicar cosas mundanas, como la televisión, la música, los juegos mundanos; están fornicando con el mundo, no se quieren arrepentir y hacen parte también de la Gran Ramera, por tanto, serán juzgados.



3

Fornicación con la Tierra: Es tener el corazón en las cosas terrenales, materiales, corruptibles, codiciarlas. Los mundanos fornican de esta manera, pero igualmente, los hijos de Dios podemos caer en esta fornicación, cuando anhelamos más las cosas terrenales que el Reino de los Cielos.



Todo el siglo malo está dominado por estas fornicaciones, pues nada de lo que hay en el mundo adora a Dios; las personas que no han recibido a Cristo como Señor y Salvador no adoran a Dios, aunque digan que "oran", leen la Biblia o que van a una iglesia; nada de esto es adoración a Dios, porque es solamente a través de Cristo que tenemos acceso al Padre. Leamos 1 Timoteo 2:5:

"Porque hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres,
Jesucristo hombre..."
1 Timoteo 2:5

Pero tristemente, estas fornicaciones no solamente se mueven en las personas del mundo, también han entrado a la Iglesia de Cristo, en la apostasía. La **idolatría** también es cuando le quitamos el primer lugar al Señor y ponemos a personas, objetos, anhelos, etc. Cuando hacemos esto, también estamos practicando la fornicación.

Hermanitos y hermanitas, debemos estar apercibidos, porque estos son tiempos peligrosos, tiempos donde nuestros enemigos espirituales están buscando



engañar de todas las maneras posibles, para apartar a los hijos de Dios del camino de la salvación; el Arrebatamiento está muy cerca ¡Persevera! Aférrate a las promesas y sigue clamando ¡Ven Señor Jesús! ¡Maranatha!

Actividades

- Como vimos durante la clase, no solamente aquellas religiones que adoran ídolos hacen parte de la Gran Ramera; también muchos hijos de Dios en este último tiempo pueden caer en las fornicaciones que estudiamos, y hacer parte de este sistema religioso que será juzgado; con la consecuencia de ser dejados atrás en el Arrebatamiento de la Iglesia. Mira las siguientes situaciones y señala qué tipo de fornicación está practicando cada persona:



Trae dinero,
Dios te
bendice con
muchas cosas



Los juguetes son
mejores que las
promesas
eternas



Prefiero oír
música
mundana que
adorar a Dios



2. Mira ahora los siguientes versículos para destruir los engaños de nuestros enemigos y une con líneas qué fornicación, de las que estudiamos, destruyen esos versículos:

"No améis al mundo, ni las cosas que están en el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él."

1 Juan 2: 15

FORNICACIÓN CON EL
MUNDO

"Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra."

Colosenses 3: 2

FORNICACIÓN ESPIRITUAL

"Entonces Jesús le dijo: Vete, Satanás, porque escrito está: Al Señor tu Dios adorarás, y a él sólo servirás."

Mateo 4: 10

FORNICACIÓN CON LA
TIERRA

3. Escoge uno de los versículos anteriores y has un cartel con un octavo de cartulina; decóralo usando marcadores, colores, stickers, etc... pégalo en tu habitación para que lo veas cada día y destruyas el engaño con el que tus enemigos espirituales quieren alejarte del Señor.



Oremos a Dios

Padre amado, gracias por tu amor y misericordia, porque tú conoces los engaños de nuestros enemigos espirituales, por eso abres tu Palabra para que sepamos cómo pelear; gracias, Señor, porque me has guardado con tu santidad, me has guardado de la apostasía con tu Palabra eterna, con tu alabanza que es tu Palabra cantada. Te pido Rey que me guardes de la fornicación, guárdame de la idolatría, yo quiero que seas, Señor, mi prioridad, que tengas el primer lugar en mi vida, mi andar y caminar; llena mi corazón de tu amor, del primer amor para que Tú, mi Rey, seas mi sentir, mi vivir y mi respirar; llévame pronto a Casa, líbrame de lo que vendrá, ayúdame a ser digno de escapar de los juicios que están por llegar. Oro en el nombre de Jesús, amén.

6

Finaliza esta clase adorando al Señor, canta las alabanzas:

"El Fuerte de Sion" <https://youtu.be/9tBG-eeIKfA>

"Salmo 59" <https://youtu.be/bQ7IIF5CMrw>

"Tú eres mi todo" <https://youtu.be/-ee7AqZzT8I>

